

SüdWestStrom

Ein Geschäftsführer bleibt, zwei gehen

[03.03.2017] Unterschiedliche Auffassungen im Aufsichtsrat und der Geschäftsleitung bezüglich der Unternehmensstrategie haben zu einer Neuordnung der SüdWestStrom-Geschäftsführung geführt.

Daniel-Klaus Henne, seit dem Jahr 2007 im Unternehmen tätig, führt die Stadtwerke-Kooperation SüdWestStrom bis auf weiteres als alleiniger Geschäftsführer; er wurde in dieser Funktion für weitere fünf Jahre bis 2022 bestätigt. Die bisherigen Geschäftsführer Christian Köhler und Stefan Fella scheiden einvernehmlich aus dem Unternehmen aus, der Aufsichtsrat dankte ihnen für ihre Tätigkeit. Als Grund für diese Entscheidung nennt das Unternehmen in einer Pressemeldung die unterschiedliche Auffassung des Aufsichtsrats und einzelner Mitglieder der Geschäftsführung in Bezug auf die Gesamtstrategie. So werde SüdWestStrom seine erfolgreiche Wachstumsstrategie weiter verfolgen, sich aber angesichts der zunehmend komplexen Lage in der Energiewirtschaft stärker auf seine Kerngeschäftsfelder konzentrieren.

(me)

Stichwörter: Unternehmen, Christian Köhler, Daniel-Klaus Henne, Stefan Fella